



Diputados “hicieron bien” en aplazar la reforma al sistema de pensiones



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, consideró que los diputados “hicieron bien” en esperar para aprobar en San Lázaro la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar, debido a que hubo un “error” en el dictamen, pues dijo que el Poder Judicial podría haber declarado esta ley como inconstitucional, como lo ha hecho con varias iniciativas.

Sigue leyendo: Diputados aplazan la discusión del dictamen de pensiones tras detectar inconsistencias; “error humano”, asegura el morenista Ignacio Mier

“Hicieron bien ayer los legisladores en decir hay este error, que no tiene malas intenciones, fue un error, mejor esperemos, porque si no de ahí se agarran en el Poder Judicial y declaran inconstitucional la ley, como lo han hecho con varias leyes, ‘no se cuidó el procedimiento en el Poder Legislativo’, aunque hayan votado todos los legisladores”, comentó durante su conferencia matutina.

<https://versiones.com.mx/2024/04/18/diputados-hicieron-bien-en-aplazar-la-reforma-al-sistema-de-pensiones/>